
校 報 能代市立渟城西小学校

渟城西 №10 Ｒ３.７.９
（文責 校長）

【校訓】立志 <誰かのために何かができる素敵な人に>

［学校教育目標］未来をつくり、社会を支えていく

高い志をもった子どもの育成

コロナ禍で、天空の不夜城の灯籠運行や子ども七夕など、祭りが軒並み中止になる中で
はありますが、能代一中の３年生をふるさと先生に迎え、「能代七夕集会」を盛大に実施
しました。会場に響き渡る拍子木に続き、渡邊正人ＰＴＡ会長さんと小野栄士副会長さん
の音頭上げで集会は始動。地響きのような太鼓の音、軽やかに響く笛の音色、「わっしょ
いわっしょい」のかけ声、囃子に合わせた元気いっぱいの踊る姿が、時間がたつにつれて
調和し、感動のクライマックスとなりました。この経験を生かして、６年生は、８月３日
「一中若活動」に田楽で加勢し、渟城西小学区を熱く盛り上げることになっています。

○ふえやたいこがひびいてびっくり。「わっしょい」とジャンプして楽しかったです。（１年 しゅほ）

○一中の皆さんと音頭上げをして楽しかったです。ふえもたいこもじょうずでした。（２年 一心）

○七夕の力で、地域の人に、ものすごい元気、勇気ある心が伝わると思いました。（3年 蒼）

○集会は楽しく終わったので気分良くなりました。５年生では笛をやってみたいです。（４年 琉慎）

○一中生との音頭上げは一番心に残りました。一中生はみんな声が大きく上手でした。（５年 ななみ）

○笛や太鼓をする一中生が格好いい。一中生になったら、それを僕が引き継ぎたいです。（５年 宗佑）

○印象に残ったのは太鼓への参加。中学生になったら、完璧にできるようにしたいです。（６年 葉凛）

○精一杯声を出しジャンプし、楽しかったです。目的を考え、一中若に加勢したいです。（６年 琉南）

◇七夕集会を体験した西っ子から活動を価値付ける内容の
振り返りや感想が聞かれました。一部抜粋して紹介します。


